



Confederazione Mondiale Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice
Via Gregorio VII, 133 int.4/sc.B 00165 Roma
Tel.06/63.56.92 Fax 06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exalliefma.org

Roma, 19.03.2017

Muy queridas Delegadas, Presidentas, Exalumnas/os todos,

En la fiesta de San José, día en el cual nació la Asociación de Exalumnas/os FMA, hace 109 años, mi augurio se inspira en las palabras de Madre Yvonne Reungoat, Superiora general del Instituto FMA, cuando en la Consulta Confederal de este año nos dijo:

«Os estímulo a prestar una atención especial a la familia; esto hace parte de vuestro carisma específico, se encuentra en vuestro DNA y os pide un compromiso serio y profundo con las familias, tanto las de las y los asociadas/os, como de todas las demás. Es importante que cada Federación, cada Unión, tenga muy presente esta atención y programe iniciativas y presencias que respondan a las necesidades de las familias de su ambiente, tanto aquellas tranquilas y abiertas como las que se encuentran en dificultad y tienen necesidad de apoyo y estímulo; aquellas irregulares y sufridas, sin olvidar las propias! La familia sigue siendo el fundamento de la sociedad, el lugar privilegiado de construcción de la humanidad. Estamos llamadas, también a ponernos en actitud de discernimiento y profundización para acompañar las personas y las familias que el Señor pone en nuestro camino».

Este compromiso tan importante y necesario en nuestros días, lo encontramos entre las finalidades previstas en el primer Reglamento de la Asociación, como espacio de trabajo prioritario de las Exalumnas y de los Exalumnos: “Asistir moralmente las compañeras que toman estado en la difícil dirección de una familia”. Y es uno de los compromisos asumidos por el Consejo Confederal en su programación del sexenio: “Buscar caminos para involucrarse dentro de las Comunidades educativas con las cuales es necesario pensar, orar, actuar y evaluar juntos la misión en favor de los jóvenes y de las familias del territorio”.

Son indicaciones claras y profundas que nos llaman a trabajar con sentido de pertenencia y alegría en la construcción de nuestra sociedad.

Este nuevo aniversario nos ayude a crecer en la identidad y nos lance para llevar adelante el compromiso que la Iglesia y la Familia Salesiana nos piden hoy.

San José, en su fiesta, la Virgen Auxiliadora y nuestros santos intercedan por todas/os y por vuestras familias.

Pidan por mi, seguras de que las recuerdo, con tanto cariño, en mis oraciones y en mis viajes.

Sr. Gabriela Patiño O.

Delegata Confederale Exallieve/i FMA